

運動会



今年度の運動会は、2～5歳児が合同で行いました。久しぶりの異年齢合同での開催でグラウンドに大きな歓声が響きました。0・1歳児は保護者の方と一緒にふれあい運動会を遊戯室で行いました。どちらも毎日一生懸命に練習を重ねてきた成果を見て頂け、子ども達も嬉しい1日となりました。

遠足



秋の遠足では通園バスに乗って動物園や水族館などに出掛けていきました。0・1歳児は近所の蒲田神社に遊びに行きました。お家の方に作って貰ったお弁当を見せ合いっこして、自慢げに食べる様子もとても可愛かったです。

音楽会



12月には3歳～5歳児の音楽会がありました。クラスごとの開催でしたが、人数制限をせずに、たくさんの方に見て頂く事ができました。音楽会の練習を通して、いろいろな楽器に興味を持ったり、音楽の楽しさを感じたりした子どもたちです。



山びこ通信



令和7年3月14日 No.13

少しずつ春の訪れを感じる今日この頃、皆様にはお健やかに過ごしの事とお喜び申し上げます。園では年度末を迎え、卒園式の練習が始まりました。クラスでも大好きなお友だちと元気に遊び、気持ち良く一年を締めくくって、進級や卒園ができるように楽しく過ごしています。

今年度は、55名の子どもたちが卒園していきます。これからも変わらず地域での見守りを宜しくお願い致します。



クッキング体験



学年ごとに様々なクッキングを楽しみました。5歳児はクリスマスリースのピザを自由にデコレーションし、それぞれに可愛いピザを作りました。4歳児はクリスマスクッキー作りを楽しみました！今年は2歳児も手形クッキーに挑戦しました



5歳児稲刈り体験



5月の終わりに田植えをした田んぼへ稲刈りに……。自分たちで植えた稲がどんな風に成長しているのかと楽しみを持って出掛けていきました。実際に大きく成長している稲を見て大満足！！
「毎日食べてるご飯は、こうやって出来るんやあ〜」と、改めてお米に興味を持った子ども達です。

遊園地ごっこ



“山びこスタジオジャパン！”と題して、子どもたちが工夫を凝らして素敵な遊園地を作りました。ジェットコースターや的当て、ポップコーンやアイス屋さんなど・・・楽しい一日となりました。



姫路城マラソン



姫路城マラソンの応援に5歳児「山びこ太鼓」が参加しました。園児たちにも声援を頂き、寒さに負けず、元気に力強く演奏することが出来ました。

